

Destacó entre los graduados Henry Álvarez, Título de Oro y Estudiante Más Integral, quien habló en nombre de sus compañeros y agradeció el paoyo de padres, profesores y a Holguín, tierra donde se alzó con el pergamino de licenciado, y que extrañará desde su natal Palma Soriano, provincia de Santiago de Cuba.



La gala de graduación concebida con arte, como corresponde a este Centro de Altos Estudios, caló en los presentes por su orgánica concepción, la elegante conducción y la entrega de los estudiantes de Canto Lírico.

Asimismo, las ejecuciones de Marigdalia Leyva Borjas, graduada con Título de Oro en la especialidad de clarinete, y actores de la compañía Palabras al Viento, quienes de conjunto con la Editorial La Luz apoyaron al graduado Héctor Carlos Ochoa Cabrera para la realización de su ejercicio final: el audiolibro el Musgo que Brota. En este trabajo literatura y teatro se vinculan con imagen y sonido, para deleite de los infantes, sobre todo.

La noche de este martes, fría y lluviosa, no impidieron que la graduación de ocho estudiantes destilara arte de altos quilates, y es que a lo largo de la gala brotó lo mejor que saben hacer los estudiantes del ISA de Holguín, música instrumental y coral, y la distinción para el canto lírico, así como audiovisuales, y una pasión por lo mejor de la cultura cubana.



Estuvieron presentes en la velada las más altas figuras políticas y gubernamentales, por eso la directora de la filial Holguín del ISA, la polifacética Isabel García Granado, agradeció la presencia de Ernesto

Holguín: Destaca calidad de graduados de la Facultad de los Medios de Comunicación

- Última actualización: Jueves, 17 Diciembre 2020 09:28

Escrito por Juan Carlos

Visto: 1016

Santisteban Velázquez, Primer Secretario del Partido en la provincia, del Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez, y Rachel García Heredia, directora provincial de Cultura.

En las palabras de clausura, el rector del ISA, Alexis Seijo García, destacó la valía de esta graduación en medio de la pandemia, y del amor que se sembró en los estudiantes, quienes de seguro amonarán las Romerías de Mayo y los tantos eventos culturales que se organizan en Holguín y que les sirvieron de material de estudio y preparación como Licenciados en Artes de los Medios de Comunicación.